

# ADDRESS

## Kasat Resnarkoba Polres Solok Gelar Sosialisasi Bahaya Narkoba di Koto Gadang Koto Anau

JIS Sumbar - [SOLOK.ADDRESS.CO.ID](http://SOLOK.ADDRESS.CO.ID)

Jan 18, 2025 - 18:20



SOLOK - IPTU Rico Putra Wijaya, SH, yang baru beberapa minggu menjabat sebagai Kasat Resnarkoba Polres Solok, menunjukkan komitmennya dalam memberantas penyalahgunaan narkoba dengan menggelar sosialisasi bertajuk "Bahaya Narkoba" di Kantor Wali Nagari Koto Gadang Koto Anau, Kecamatan

Lembang Jaya, Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Kegiatan ini berlangsung pada Jum'at pagi, 17 Januari 2025, dihadiri oleh tokoh masyarakat, perangkat nagari, pemuda, serta warga setempat. Antusiasme masyarakat terlihat dari tingginya partisipasi dalam diskusi yang digelar selama sosialisasi.

Dalam sambutannya, IPTU Rico Putra Wijaya menyampaikan pentingnya pemahaman akan bahaya narkoba, terutama bagi generasi muda yang rentan menjadi korban penyalahgunaan. Ia menjelaskan berbagai jenis narkotika yang sering beredar, dampak buruk yang ditimbulkannya, serta upaya pencegahan yang dapat dilakukan oleh masyarakat.

"Narkoba adalah musuh bersama yang harus kita perangi. Tidak hanya merusak individu, tetapi juga menghancurkan keluarga dan masyarakat. Mari kita bersama-sama menjaga Nagari Koto Gadang Koto Anau dari ancaman narkoba," ujar IPTU Rico dengan tegas.

Selain memberikan edukasi, sosialisasi ini juga menjadi ajang interaksi antara pihak kepolisian dan masyarakat. Dalam sesi tanya jawab, warga diberi kesempatan untuk mengutarakan kekhawatiran mereka serta bertanya tentang cara-cara melaporkan dugaan peredaran narkoba.

Pihak Pemerintah Nagari Koto Gadang Koto Anau, menyampaikan apresiasinya terhadap langkah proaktif yang dilakukan oleh Kasat Resnarkoba. Selain itu Pemerintahan nagari setempat dan masyarakat setempat juga mengucapkan terima kasih kepada Polres Solok yang telah memberantas kejahatan narkoba di Nagari Koto Gadang Koto Anau.

"Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan inisiatif Pak IPTU Rico. Edukasi seperti ini sangat penting untuk mencegah penyalahgunaan narkoba di lingkungan kami," ungkapnya.

IPTU Rico Putra Wijaya berharap kegiatan seperti ini dapat menjadi langkah awal dalam membangun kesadaran kolektif masyarakat untuk melawan peredaran narkoba. Ia juga menegaskan bahwa Polres Solok akan terus mendukung upaya-upaya pencegahan dan penegakan hukum yang berkaitan dengan narkoba.

"Keterlibatan masyarakat adalah kunci utama untuk menciptakan lingkungan yang bersih dari narkoba. Mari kita saling bersinergi demi masa depan yang lebih baik," pungkasnya.

Kegiatan sosialisasi ini meninggalkan kesan positif bagi masyarakat, yang berharap agar program serupa dapat terus dilaksanakan secara berkala di seluruh wilayah Kabupaten Solok. (Amel)